
Abg. Donie betonte, dass diese Neukonzeption dem Bedarf der Bürgerinnen und Bürger in 
Swisttal entgegenkomme, zumal die netzverbindenden Querverbindungen seit Jahren in Swisttal 
gewünscht worden seien. Laut Vorlage der Verwaltung sei dies zudem aufwandsneutral. Abg. 
Donie dankte der Verwaltung und allen Beteiligten auch im Namen der Swisttaler Vertreter im 
Kreistag. 
 
 
Sodann verwies der Landrat auf die einstimmigen Beschlussempfehlungen im Ausschuss für 
Planung und Verkehr am 11.06.2015 sowie im Kreisausschuss am 22.06.2015. 
 
 


